

Un peu plus de quatre ans après être le premier sportif azuréen à remporter une coupe du monde de ski alpin, c'était en décembre 2016 à Val d'Isère dans sa discipline fétiche du Géant, Mathieu Faivre écrit de nouveau l'histoire du sport local en remportant la médaille d'or dans l'épreuve de slalom parallèle. (Deux skieurs s'affrontent sur la même pente, en même temps. C'est le premier arrivé en bas qui l'emporte !) En finale, il a dominé le skieur croate Zubcic pour devenir le premier champion du monde de cette spécialité. C'est aussi la première médaille d'or décrochée par l'équipe de France depuis le coup d'envoi de ces mondiaux.

L'obtention de ce titre a été accueillie avec une immense joie du côté d'Isola 2000, sa station favorite, là où il a commencé à apprendre le plaisir du ski. Pour celui qui a vu le jour le 18 janvier 1992, cette couronne mondiale va donner un nouvel élan à sa carrière. Une carrière où il avait aussi fait parler de lui en dehors des pistes avec son éviction de l'équipe de France aux Jeux Olympiques de 2018 pour des propos jugés polémiques par l'encadrement. Il était aussi régulièrement dans l'actualité people/ski à travers son histoire d'amour avec la skieuse américaine Mickaëlla Schiffrin.

[Signaler un abus](#)

Partager :